

Body Attack Sports Nutrition GmbH & Co. KG  
Schnackenburgallee 217-223  
D-22525 Hamburg

Registergericht: Amtsgericht Hamburg  
Registernummer: HRA 111137

## Allgemeine Verkaufs- und Lieferungsbedingungen Terms and Conditions of Sale and Delivery

### 1. Geltungsbereich

(1) Die nachstehenden Bedingungen gelten für alle von uns abgegebenen Angebote und mit uns geschlossenen Verträge.

(2) Unsere Allgemeinen Verkaufs- und Lieferungsbedingungen gelten nur gegenüber Unternehmern im Sinne von § 14 BGB, juristischen Personen des öffentlichen Rechts und öffentlich-rechtlichen Sondervermögen

(3) Geschäftsbedingungen des Kunden finden keine Anwendung, auch wenn wir ihrer Geltung im Einzelfall nicht gesondert widersprechen. Etwas anderes gilt nur, wenn wir ausdrücklich, schriftlich ihrer Geltung zustimmen.

(4) Der schriftlich geschlossene Vertrag einschließlich dieser Verkaufs- und Lieferungsbedingungen gibt alle Abreden der Vertragspartner zum Vertragsgegenstand vollständig wieder.

### 2. Vertragsschluss

(1) Unsere Angebote sind freibleibend, sofern sie nicht ausdrücklich als verbindlich bezeichnet sind oder eine bestimmte Annahmefrist enthalten. Ein Vertrag kommt erst mit der Erteilung unserer

### 1. Scope of Application

(1) The following terms and conditions apply with regard to all offers made by us and contracts concluded with us.

(2) Our Terms and Conditions of Sale and Delivery apply only in relation to entrepreneurs within the meaning of Paragraph 14 German Civil Code (BGB), public-sector legal entities and special bodies or funds under public law.

(3) Standard business conditions of the Customer do not apply, regardless of whether or not we expressly object to them in a particular case. This shall not apply if we expressly consented to their application in writing.

(4) The contract concluded in writing including these Terms and Conditions of Sale and delivery fully states all of the agreements between the contract parties concerning the subject matter of the contract.

### 2. Conclusion of Contract

(1) Our offerings are subject to confirmation unless they have expressly been designated as binding by an authorised representative of the Company in writing or they include a specific

schriftlichen Auftragsbestätigung oder durch Lieferung zustande. Für den Vertragsinhalt, insbesondere für den Leistungsumfang ist allein unsere schriftliche Auftragsbestätigung maßgeblich. Vertragsänderungen, -ergänzungen oder Nebenabreden bedürfen unserer schriftlichen Bestätigung.

(2) Unsere Angestellten oder Agenten sind hinsichtlich rechtsgeschäftlicher Vereinbarung über unsere Waren nicht zur Vertretung berechtigt, es sei denn, diese Befugnis wird schriftlich erteilt.

(3) Die zu dem Angebot gehörigen Unterlagen wie Abbildungen, Muster, Proben, Prospekte, Zeichnungen sowie Angaben zum Gegenstand der Lieferung oder Leistung (z.B. Gewichte, Leistungen, Farbangaben, Belastbarkeiten, Toleranzen und technische Daten) sind nur annähernd maßgebend, soweit sie nicht von uns ausdrücklich als verbindlich bezeichnet sind, oder die Verwendbarkeit zum vertraglichen Zweck eine genaue Übereinstimmung voraussetzt. Sie sind keine garantierten Beschaffenheitsmerkmale, sondern beschreiben oder kennzeichnen die Lieferung oder Leistung. Handelsübliche Abweichungen von der vereinbarten Beschaffenheit sind zulässig. Das gleiche gilt für Abweichungen von der vereinbarten Beschaffenheit, die aufgrund rechtlicher Vorschriften erfolgen müssen oder technische Verbesserungen darstellen, sofern sie die Verwendbarkeit zum vertraglich vorgesehenen Zweck nicht beeinträchtigen.

### 3. Preise und Zahlung

(1) Unsere Preise verstehen sich EXW (Hamburg) (INCOTERMS® 2010), inklusive Standardverpackung, exklusive gesetzlicher Umsatzsteuer, Transportversicherung, Zölle und sonstigen

acceptance period. No contract shall come about until we have confirmed the order in writing, or by delivery. Solely our confirmation of the order shall be authoritative for the terms of the contract, in particular the scope of the goods/services. Any amendments, additions or subsidiary agreements to the contract require our confirmation in writing.

(2) Our employees or agents are not authorised to make any representations concerning the goods unless confirmed by the Company in writing.

(3) The documents pertaining to the offer such as pictures, patterns, samples, brochures, drawings and the details we provide about the subject matter of the delivery or service (e.g. weights, powers, colour, load-bearing capacities, tolerances and technical data) are only approximate unless we have designated them as being binding or the fitness for the contractually intended purpose requires exact conformity. They are not guaranteed quality features; rather they describe or designate the goods or service. Deviations from the agreed quality, which are customary in the trade, are permitted. The same applies to deviations from the agreed quality, which must arise due to legal provisions or which constitute technical improvements, provided they do not impair the fitness for the contractually intended purpose.

### 3. Prices and Payment

(1) Our prices are stated EXW (Hamburg) (INCOTERMS® 2010), including standard packaging but excluding statutory VAT, transport insurance, customs duties and extra

Nebenkosten. Diese hat der Kunde zu tragen und in der entsprechenden Höhe zu zahlen.

(2) Unsere Preisangaben und -listen sind nicht bindend.

(3) Soweit nicht ausdrücklich etwas anderes vereinbart ist, liefern wir nur gegen Vorkasse.

(4) Dem Kunden steht kein Aufrechnungs- oder Zurückbehaltungsrecht zu, soweit nicht die Gegenforderung unbestritten oder rechtskräftig festgestellt ist.

(5) Body Attack ist berechtigt, Forderungen gegen in Deutschland und Ländern der EU sitzende Besteller zur Refinanzierung an die abcfinance GmbH, Kamekestr. 2-8, 50672 Köln, abzutreten. Dem Käufer wird bei Vertragsabschluss mitgeteilt, ob eine Abtretung der Forderung erfolgt. In diesen Fällen können Zahlungen mit schuldbefreiender Wirkung nur an die abcfinance GmbH erfolgen. Deren Bankverbindung wird dem Käufer bei Vertragsabschluss mitgeteilt.

#### 4. Erfüllungsort, Versand, Verpackung, Gefahrübergang, Abnahme

(1) Die Ware wird EXW (Hamburg) (INCOTERMS® 2010) geliefert, soweit nicht ausdrücklich anders vereinbart ist.

charges. These shall be borne by the Customer and are to be paid additionally by the Customer in the amount specified by applicable law.

(2) Our quotations or price lists are invitations to treat and are non-obligatory.

(3) Unless expressly otherwise agreed by us, all shipments by us shall require advance payment.

(4) The Customer shall have no right of set-off or retention, except to the extent that the counterclaim has not been disputed by us or been determined by a final and binding decision.

(5) Body Attack is entitled to assign receivables against customers seated in Germany and other countries which belongs to the EU, for refinancing purposes to the abcfinance GmbH, Kamekestr. 2-8 in 50672 Cologne, GERMANY. The buyer will be communicated at the conclusion of the contract whether the demand can be ceased. In this case, payments with guiltfree action can only be given to the abcfinance GmbH. The bank connection will be communicated to the buyer at the contract's conclusion. It is the material right of the Federal Republic of Germany. The UN agreement over contracts concerning the international purchase of goods (CISG) as well as foreign country rights cannot be applied.

#### 4. Place of fulfillment, Delivery, Packing, Transfer of risk, Acceptance

(1) The goods shall be delivered EXW (Hamburg) (INCOTERMS® 2010), unless expressly otherwise agreed upon.

(2) The place of performance for all obligations

(2) Erfüllungsort für alle Verpflichtungen aus dem Vertragsverhältnis ist Hamburg (Deutschland), soweit nichts anderes bestimmt ist.

(3) Die Versandart und die Verpackung unterstehen unserem pflichtgemäßen Ermessen.

(4) Die Gefahr geht spätestens mit der Übergabe des Liefergegenstandes (wobei der Beginn des Verladevorgangs maßgeblich ist) an den ersten Frachtführer oder sonst zur Ausführung der Versendung bestimmten Dritten auf den Auftraggeber über. Dies gilt auch dann, wenn Teillieferungen erfolgen oder wir den Versand übernommen haben. Verzögert sich der Versand oder die Übergabe infolge eines Umstandes, dessen Ursache beim Kunden liegt, geht die Gefahr von dem Tag an auf den Kunden über, an dem der Liefergegenstand versandbereit ist und wir dies dem Auftraggeber anzeigen.

(5) Lagerkosten nach Gefahrübergang trägt der Auftraggeber. Bei Einlagerung durch uns betragen die Lagerkosten 0,25% des Rechnungsbetrages der zu lagernden Liefergegenstände pro abgelaufener Woche. Die Geltendmachung und der Nachweis weiterer oder geringerer Lagerkosten bleiben vorbehalten.

(6) Die Sendung wird nur auf ausdrücklichen Wunsch des Auftraggebers und auf seine Kosten gegen Diebstahl, Bruch-, Transport-, Feuer- und Wasserschäden oder sonstige versicherbare Risiken versichert.

## 5. Versandtermine / Lieferzeit

(1) Von uns angegebene Versandtermine gelten stets nur annähernd, es sei denn, dass ausdrücklich

arising under this contract shall be Hamburg (Germany), unless otherwise provided for.

(3) Kind of transport and packing are subject to our obligatory discretion.

(4) The risk of the accidental loss or accidental deterioration of the merchandise to be delivered to the Customer, the shipping company, the freight agent or other enterprises intended to carry out the shipment, is to be transferred to the Customer. This shall also apply when partial deliveries are performed or if we have undertaken the shipping. If the dispatch or the handover is delayed as a result of a circumstance for which the Customer is responsible, then the risk transfers to the Customer from the day of the readiness to dispatch.

(5) Storage cost after the risk has been transferred is to be carried by the Customer. By storage through us, storage cost amounts to 0.25% of the net invoice of the to be stored delivery items per elapsed week. The right to claim for additional storage costs or request proof of lower storage costs remains reserved.

(6) At the express request of the customer, we shall insure the consignment at the customer's expense against theft, breakage, damage to goods in transit, fire and water damage and other insurable risks.

## 5. Delivery Time

(1) Dates for deliveries specified by us apply only approximately unless a fixed deadline or a

ein Lieferzeitraum oder ein fester Termin zugesagt oder vereinbart ist. fixed date is expressly consented and agreed.

(2) Für die Einhaltung des Versandtermins ist (a) der Tag der Übergabe der Ware durch uns an den ersten Frachtführer maßgeblich oder (b) sobald die Ware zum Versand bereit ist und dem Kunden dies gemeldet ist. Sofern die Versendung der Ware vereinbart wurde, bezieht sich der Versandtermin auf den Zeitpunkt der Übergabe an den ersten Frachtführer. (2) The date of dispatch shall be (a) such day on which the product is handed over by us to the carrier or (b) as soon as the goods are ready for delivery and we have notified that to the Customer. If the shipment of the goods was agreed, the delivery deadlines and dates refer to the moment of passing it on to any other third party commissioned with the shipment.

(3) Wird der Versand oder die Abholung der Ware auf Wunsch des Kunden oder aus Gründen, die der Kunde zu vertreten hat, verzögert, sind wir berechtigt, beginnend mit dem Zeitpunkt, ab dem die Ware hätte versandt oder der Kunde die Ware hätte abholen müssen, eine Einlagerung gemäß Auslage auf alleiniges Risiko des Kunden vorzunehmen und die hierdurch entstehenden Kosten und Pflichten auch bei einer externen Einlagerung sind durch den Kunden zu tragen. (3) If shipping or collection of the goods is delayed upon request of the Customer or for reasons for which the Customer is responsible, we are entitled to arrange for warehousing at the sole risk of the Customer starting with the time from which the goods would have had to be sent or be picked up by the Customer and to bill the resulting costs.

(4) Auch soweit Ware auf der Auftragsbestätigung als „auf Lager“ ausgezeichnet ist, sind wir zum jederzeitigen Abverkauf dieser Ware berechtigt. (4) Regardless of whether any product is indicated on the order form as "in stock", we may sell such product at any time.

(5) Ist die Ware als „auf Lager“ gekennzeichnet oder ein Versandtermin vorgegeben, und wir sind wegen des nach Absatz 4 zulässigen Abverkaufs nicht mehr zur Einhaltung einer vereinbarten Versandtermins verpflichtet, gilt eine Versendung innerhalb von zehn Wochen ab dem Zeitpunkt vereinbart, wenn (a) der vollständige Kaufpreis bei uns eingegangen ist (ggf. einschließlich Umsatzsteuer und Versandkosten), wenn Lieferung gegen Vorkasse vereinbart ist, oder (b) der Kaufvertrag zustande kommt, oder (c) ein Abruf der Waren als vereinbart wurde. (5) In the event that no date of dispatch has been specified or otherwise agreed upon or we are no longer required to deliver within any agreed time period pursuant to section 4, we shall be required to dispatch the product within a period of ten weeks after the relevant date if (a) the full purchase price has been received (including any VAT and freight charges), providing delivery against advance payment has been agreed or (b) when the purchase contract has been concluded or

(6) In dem Fall, dass unser Lieferant Ware, die auf der Auftragsbestätigung mit einem Versandtermin versehen ist oder die gemäß Absatz 4 abverkauft wurde, nicht rechtzeitig an uns liefert, verlängert sich die jeweils nach dieser Ziffer 4 maßgebliche Versandtermin bis zur Belieferung durch unseren Lieferanten zuzüglich eines Zeitraums von drei Arbeitstagen, höchstens jedoch um einen Zeitraum von drei Wochen, vorausgesetzt, wir haben die Verzögerung der Lieferung durch unseren Lieferanten nicht zu vertreten und haben die Ware unverzüglich nachbestellt.

(7) Falls die Ware aus einem der in Absatz 6 genannten Gründe nicht oder nicht rechtzeitig lieferbar ist, werden wir dies dem Kunden unverzüglich anzeigen. Ist die Ware auf absehbare Zeit nicht bei unseren Lieferanten verfügbar, sind wir zum Rücktritt vom Kaufvertrag berechtigt. Im Falle eines Rücktritts werden wir dem Kunden gegebenenfalls seine an uns geleisteten Zahlungen unverzüglich erstatten.

(8) Wir sind zu Teillieferungen der Bestellung berechtigt, wenn die Lieferung der restlichen bestellten Ware sichergestellt ist und dem Kunden hierdurch kein erheblicher Mehraufwand oder zusätzliche Kosten entstehen (es sei denn, wir erklären uns zur Übernahme dieser Kosten bereit).

(9) Verzögerungen in der finanziellen Abwicklung oder bei anderen Mitwirkungspflichten durch den Kunden berechtigen uns -unbeschadet unserer

(c) polling of the goods has been agreed.

(6) In the event that our supplier fails to deliver in a timely manner a product that has been indicated on the order form as "not in stock" or has been sold off in accordance with subsection 4 above, any applicable delivery period pursuant to this Section 4 shall be deemed to be extended until delivery is made by our supplier plus an additional period of three business days, but in no event by a period of more than three weeks, provided that our supplier's failure to timely supply the goods is not a result of our fault or negligence and that we have without undue delay ordered the relevant goods from the supplier.

(7) In the event that the product is no longer available or cannot be timely delivered, for any of the reasons set out in section 6, we shall without undue delay inform the Customer thereof. If the product is no longer available from our suppliers within the foreseeable future, we shall be entitled to terminate the sales contract. In case of such termination, we shall without undue delay reimburse the Customer any payments which the Customer has made to us in respect of the order.

(8) Partial deliveries of goods shall be permitted, if the delivery of the outstanding goods is secured and no significant additional work and expenses or additional costs are incurred for the Customer (unless we agree to bear such costs).

(9) Any delay on the part of the Customer in the fulfillment of his financial obligation or other assistance duties will cause, regardless of our rights arising from the default of the Customer,

Rechte aus Verzug des Kunden- zu einer entsprechenden Verschiebung der Versand- und Leistungstermine. Dasselbe gilt, wenn wir eine behördliche Genehmigung nicht rechtzeitig erhalten.

(10) Zusätzliche Kosten für eine Transportversicherung werden von dem Kunden getragen. Dies gilt auch dann, wenn der Transport vereinbarungsgemäß durch uns durchgeführt wird.

## 6. Eigentumsvorbehalt

(1) Wir behalten uns das Eigentum an der von uns gelieferten Ware bis zur vollständigen Zahlung des Kaufpreises (einschließlich Umsatzsteuer) für die betreffende Ware vor.

(2) Der Kunde wird die unter Eigentumsvorbehalt stehenden Waren auf eigene Kosten gegen Feuer, Wasserschäden, Einbruch und Diebstahl versichern. Auf Verlangen ist uns die Versicherungspolice zur Einsicht zu übermitteln. Der Kunde tritt uns im Voraus die Ansprüche gegen die Versicherung ab.

(3) Bei Zugriffen Dritter auf das Vorbehaltseigentum hat der Kunde uns unverzüglich zu unterrichten. Der Kunde trägt alle Kosten, die zur Aufhebung des Zugriffs und zur Wiederbeschaffung der von uns gelieferten Waren aufgewendet werden müssen.

(4) Der Kunde ist berechtigt, die Ware im ordnungsgemäßen Geschäftsverkehr zu veräußern, solange er nicht in Verzug ist und mit seinem Abnehmer kein Abtretungsverbot vereinbart. Verpfändungen und Sicherungsübereignungen sind unzulässig. Die aus einem Weiterverkauf oder einem sonstigen Rechtsgrund (Versicherungen, unerlaubte Handlung) bezüglich der Vorbehaltsware

an equivalent extension of the delivery period. The same shall apply, if we do not receive an official approval in time.

10) Additional costs for transport insurance shall be the responsibility of the Customer. This shall also apply if the transport is carried out by us in accordance with the agreement.

## 6. Retention of Title and Resale

(1) We retain legal title to any product supplied by us until the purchase price (including VAT) for such product has been fully paid.

(2) The Customer shall insure the reserved goods at its own cost against fire, damage caused by water burglary and theft. On request, the insurance policy must be submitted to us for inspection. The Customer shall assign the claims under the insurance company to us, in advance.

(3) The Customer must inform us immediately in the event that the reserved property is seized by a third party. The Customer shall bear the cost of reversing such seizure and reacquiring the goods supplied by us.

(4) The Customer shall be entitled to sell the reserved goods in the normal course of business providing the Customer is not at default of timely performance and has not agreed any prohibition of assignment with their customers. Pledges or assignments of title as security are not permitted. The Customer hereby already assigns the accounts receivable that arise out of

entstehenden Forderungen tritt der Kunde bereits jetzt sicherungshalber in vollem Umfang an uns ab. Wir ermächtigen ihn widerruflich, die an uns abgetretenen Forderungen für unsere Rechnung im eigenen Namen einzuziehen. Wir sind ermächtigt, die Ermächtigung zu widerrufen, wenn der Kunde mindestens eine Woche in Zahlungsverzug ist, ein Antrag auf Eröffnung des Insolvenzverfahrens gestellt ist oder er die Zahlungen eingestellt hat und dadurch das Sicherungsinteresse gefährdet ist. Widerrufen wir die Ermächtigung, wird der Kunde auf unsere Aufforderung hin die Abtretung offenlegen und die für die Einziehung der Forderung erforderlichen Auskünfte und Unterlagen übergeben.

(5) Bei vertragswidrigen Verhalten des Kunden, insbesondere bei Zahlungsverzug, sind wir berechtigt, die Vorbehaltsware auf Kosten des Kunden zurückzunehmen, ohne vom Vertrag zurückzutreten.

(6) Lässt das Land, in dem sich der Liefergegenstand befindet, einen Eigentumsvorbehalt nicht oder nur in beschränkter Form zu, so gilt eine entsprechende, nach dieser Rechtsordnung zulässige Sicherung als vereinbart. Der Kunde ist verpflichtet, an allen erforderlichen Maßnahmen (z.B. Registrierung) zu Verwirklichung des Eigentumsvorbehalts oder der anderen Rechte, die an die Stelle des Eigentumsvorbehalts treten, und zum Schutze dieser Rechte mitzuwirken, und die dadurch entstehenden Kosten zu tragen.

the re- sale or for some other legal reason (insurance, tort) concerning the reserved goods to us in full as security. We revocably authorise the Customer to collect the accounts receivable assigned to us in its own name but for our account. We are entitled to revoke the authorisation if the Customer is late with the payment at least one week, a petition has been filed for the opening of insolvency proceedings or the Customer has ceased making payments and our interests in the security is thereby at risk. If we revoke the authorisation, the Customer shall, upon request by us, disclose the assignment and provide us with the information and documentation necessary to collect the account receivable.

(5) In the event of conduct by the Customer that is in breach out of contract, especially in the event of default of payment, we shall be entitled to take back the reserved goods at the Customer's cost without rescinding the contract.

(6) If the law of the country, in which the delivery item is located, does not allow retention of title, or does so only in limited form, equivalent security, which is possible under said legal system, shall be deemed to have been agreed. The Customer shall be obligated to cooperate with all necessary measures (e.g. registration) necessary to realise the retention of the title or the other rights, which replace the retention of title, and to protect such rights and to bear the costs thereby incurred.

## 7. Gewährleistung

## 7. Warranty

Body Attack Sports Nutrition GmbH & Co. KG  
Schnackenburgallee 217-223 | D-22525 Hamburg  
Tel.: +49 (0)40 - 46 00 36 0-0  
Fax: +49 (0)40 - 46 00 36 0-99  
www.body-attack.de

Deutsche Bank  
BLZ: 200 700 24  
Kto.Nr.: 652 37 99  
IBAN: DE16200700240652379900  
BIC: DEUTDE33HAN

Registergericht:  
Amtsgericht Hamburg  
Registernummer: HRA 111137  
USt-IdNr. DE 268 884 496  
GLN: 4250350500002

Persönlich haftende Gesellschafterin:  
Body Attack Verwaltungsgesellschaft mbH  
Registergericht: Amtsgericht Hamburg,  
HRB 112187  
Geschäftsführer: Jan Budde



(1) Der Kunde hat die Ware unverzüglich ab Lieferung sorgfältig zu untersuchen. Die gelieferte Ware gilt als vom Kunden genehmigt, wenn ein Mangel uns nicht (i) im Falle von offensichtlichen Mängeln innerhalb von sieben Werktagen nach Lieferung oder (ii) sonst innerhalb von sieben Werktagen nach Entdeckung des Mangels angezeigt wird.

(2) Ist die gelieferte Ware mit einem Sachmangel behaftet, muss der Schaden innerhalb von maximal sieben Tagen durch Anzeige in Textform (auch per Telefax oder E-Mail) bei uns angezeigt werden und möglichst durch Fotos dokumentiert werden. Bei der Anlieferung erkennbare Transportschäden oder Fehlmengen hat der Kunde darüber hinaus auf der Empfangsbescheinigung des Transportunternehmers zu vermerken und seiner Transportversicherung zu melden.

(3) Die Gewährleistungsfrist beträgt zwölf Monate ab Lieferung.

(4) Auf unser Verlangen ist ein beanstandeter Liefergegenstand frachtfrei an uns zurückzusenden. Dies gilt nicht, soweit die Kosten sich erhöhen, weil der Liefergegenstand sich an einem anderen Ort als dem Ort des bestimmungsgemäßen Gebrauchs befindet.

(5) Bei Sachmängeln der gelieferten Gegenstände sind wir nach einer, innerhalb angemessener Frist zu treffenden Wahl zunächst zur Nachbesserung oder Ersatzlieferung verpflichtet und berechtigt. Im Falle des Fehlschlagens, d.h. der Unmöglichkeit, Unzumutbarkeit, Verweigerung oder unangemessenen Verzögerung der Nachbesserung oder Ersatzlieferung, kann der Kunde vom Vertrag

(1) The Customer shall promptly upon delivery inspect the product with due care. The delivered product shall be deemed to be approved by the Customer unless the defect is notified to us (i) in case of any apparent defects within a period of seven business days upon delivery or (ii) otherwise within seven business days from the day when the defect has been identified.

(2) In the event of a defect of the delivered product, announcement shall be made to us by written notice (in „text form“, including fax or e-mail), which shall be documented by photographs to the extent possible. In case of obvious transportation damage or shortages shall be noted on the receipt of the carrier and notified to his transport insurance company.

(3) The warranty period shall be twelve months upon delivery of the product.

(4) Faulty delivery items have to be returned carriage free only at our request. This does not apply if the costs increase due to delivery item being located in a place other than the place of intended use.

(5) In case of defects of the delivered goods we are obligated and entitled to repair or replacement after making a choice within a reasonable period. In case of failure, that is, impossible, unacceptable, refusal or unreasonable delay in the repair or replacement delivery, the Customer may cancel the contract or reduce the purchase price accordingly.

zurücktreten oder den Kaufpreis angemessen mindern.

(6) Beruht ein Mangel auf unserem Verschulden, kann der Auftraggeber unter den in § 8 bestimmten Voraussetzungen Schadensersatz verlangen.

(7) Die Gewährleistung entfällt, wenn der Kunde ohne unsere Zustimmung den Liefergegenstand ändert oder durch Dritte ändern lässt und die Mängelbeseitigung hierdurch unmöglich oder unzumutbar erschwert wird. In jedem Fall hat der Kunde die durch die Änderung entstehenden Mehrkosten der Mängelbeseitigung zu tragen.

(8) Eine im Einzelfall mit uns vereinbarte Lieferung gebrauchter Gegenstände erfolgt unter Ausschluss jeglicher Gewährleistung für Sachmängel.

## 8. Haftung

(1) Im Falle von Vorsatz oder grober Fahrlässigkeit unsererseits oder von Seiten unserer Vertreter oder Erfüllungsgehilfen haften wir nach den gesetzlichen Regeln; ebenso bei schuldhafter Verletzung von wesentlichen Vertragspflichten. Vertragswesentlich sind die Verpflichtung zur rechtzeitigen Lieferung, dessen Freiheit von Mängeln, die seine Funktionsfähigkeit oder Gebrauchstauglichkeit mehr als nur unerheblich beeinträchtigen, sowie Beratungs-, Schutz- und Obhutspflichten, die dem Auftraggeber die vertragsgemäße Verwendung des Liefergegenstands ermöglichen sollen oder den Schutz von Leib oder Leben von Personal des Auftraggebers oder den Schutz von dessen Eigentum vor erheblichen Schäden bezwecken. Soweit keine vorsätzliche Vertragsverletzung vorliegt, ist unsere Schadensersatzhaftung auf den vorhersehbaren, typischerweise eintretenden Schaden begrenzt.

(2) Die Haftung wegen schuldhafter Verletzung des

(6) Is a defect based on our fault, the Customer may request compensation under the conditions specified in paragraph 8.

(7) The warranty is void if the Customer modifies the delivery item without our consent or if he has it changed by third parties causing the removal of defects being impossible or having been made difficult. In any case, the Customer has to bear the accruing costs of the amendment caused by the remedial action.

(8) A delivery of used goods, which has been agreed in each individual case, will take place without any warranty for material defects.

## 8. Liability

(1) In case of intent or gross negligence on our part or by our agents or assistants in performance we are liable according to the provisions of applicable law; the same applies in case of breach of fundamental contract obligations. Essential to the contract is the obligation to make timely delivery, absence of defects which impair its functionality or usability more than just insignificantly, and duties of advice, protection and care with the purpose of enabling the customer the contractual use of the delivery item or protecting life or limb of the customer's personnel or protecting their property from significant damage. To the extent the breach of contract is unintentionally our liability for damages shall be limited to the typically predictable damage.

(2) Our liability for culpable damage to life, body

Lebens, des Körpers oder der Gesundheit, die Haftung für garantierte Beschaffenheitsmerkmale iSv. § 444 BGB sowie die Haftung nach dem Produkthaftungsgesetz bleiben unberührt.

(3) Risiken im Zusammenhang mit der Registrierung der Waren und deren Import trägt der Kunde auf eigene Kosten.

(4) Soweit wir technische Auskünfte geben oder beratend tätig werden und diese Auskünfte oder Beratung nicht zu dem von dem Kunden geschuldeten, vertraglich vereinbarten Leistungsumfang gehören, geschieht dies unentgeltlich und unter Ausschluss jeglicher Haftung.

(5) Soweit vorstehend nicht ausdrücklich anders geregelt, ist unsere Haftung ausgeschlossen.

## 9. Höhere Gewalt

(1) Höhere Gewalt ist jedes außergewöhnliche Ereignis, welches bei Vertragsabschluss nicht vorhersehbar war und auch bei der Beachtung der erforderlichen Sorgfalt nicht abgewendet werden kann, z.B. Naturereignisse, Kriege, Arbeitskämpfe usw. Das gilt auch dann, wenn die außerordentlichen Ereignisse bei Unterlieferanten eintreten. Während der Dauer der höheren Gewalt werden die vertraglichen Rechte und Pflichten suspendiert.

(2) Die betroffene Partei informiert die andere Partei unverzüglich über Eintritt, Ursache der Verzögerung und später über deren Beendigung. Falls die höhere Gewalt ununterbrochen über einen Zeitraum von mindestens 6 Monaten andauert, treffen beide Parteien eine Vereinbarung über die

or health, our liability for guaranteed product specifications (within the meaning of Sec. 444 of the German Civil Code) as well as our liability under the Product Liability Act shall remain unaffected.

(3) Risks in the context of the registration of the goods and the import process are on Customer's expense.

(4) If we give technical information or advice and such information or advice is not part of the, with the customer contractually agreed scope of obligations, this is done free of charge and without any liability.

(5) Any liability not expressly provided for above shall be disclaimed.

## 9. Force majeure

(1) As cases of force majeure are considered all such events that are unforeseeable by the parties at the time of conclusion of the contract and are unavoidable even with due observance of the necessary care, such as acts of God, war and labour disputes. This shall also apply if such events occur with sub-contractors. During the period of force majeure the contractual obligations and rights shall be suspended.

(2) The party concerned shall inform the other party without delay on the beginning and the cause of the delay and later on the cessation thereof. If force majeure lasts for more than 6 months, both parties will make a decision with respect to the further execution of the contract.

weitere Abwicklung des Vertrages. Falls eine Einigung nicht zustande kommt, entscheidet das vorgesehene Schiedsgericht.

## **10. Vertriebsrechte**

(1) Der Kunde kauft unsere Waren und verkauft sie im eigenen Namen und auf eigene Rechnung.

(2) Der Kunde hat das Recht die vertragsgegenständlichen Waren im Rahmen seines Handels (nicht grenzüberschreitend) zu verkaufen.

(3) Dem Kunden ist es erlaubt neben den vertragsgegenständlichen Waren auch Ware anderer Marken zu vertreiben, soweit nicht schriftlich etwas anderes vereinbart ist.

(4) Wir sind weiter befugt unsere Ware ohne territoriale Einschränkungen an andere Kunden zu verkaufen. Diesem Kunden entstehen hieraus keine Forderungen/Rechte, soweit nicht schriftlich etwas anderes vereinbart ist.

## **11. Nutzung des Markennamens**

(1) Der Kunde darf den "Body Attack Sports Nutrition"-Schriftzug allein in Zusammenhang mit der Bewerbung der Waren in einem Ladengeschäft oder im Internet nutzen. Der Umstand, dass der Kunde nicht vertretend für uns tätig ist, muss gegenüber Dritten deutlich gemacht werden. Der Kunde wird unser Markenzeichen, Markennamen, Werbeslogan, Symbole oder Farbschemen nicht ohne unsere Erlaubnis nutzen. Hiervon ausgenommen sind die von uns zur Verfügung gestellten Werbematerialien und Proben. Jede weitere Nutzung des Markennamens benötigt separater Autorisierung.

(2) Dem Kunden ist das Nutzen des Namens „Body

If the parties do not come to an agreement, either party may bring the matter before the contractual arbitration tribunal.

## **10. Distribution Rights**

(1) The Customer buys our goods and sells them in their own name and on their own account.

(2) We grant the Customer the right to buy the contract goods to sell these in the Customer's country as part of their trade (no cross-border).

(3) The Customer is permitted to sell other goods with different brands in addition to the contract goods.

(4) We are still entitled to sell our goods to other Customers without territorial limitation (particularly via internet). This Customer accrues no claims /rights from these transactions unless otherwise agreed in writing.

## **11. Use of the Brand Name**

(1) The Customer may only use the "Body Attack Sports Nutrition"-lettering in connection with the advertising of the goods in store or online. The fact that the Customer is not contracting for us must be made clear to third parties. The Customer will, however, not use our trademarks, trade names, slogans, symbols and color scheme without our permission except in the marketing/promotion materials, sample goods and promotional materials provided or sold to the Customer by us. Any other use of the brand name must be authorised separately.

(2) The Customer is not permitted to use the

Attack Sports Nutrition“ auf seinem Geschäftspapier oder Visitenkarten verboten. Daneben darf er auch nicht den Namen „Body Attack Sports Nutrition“ in seine Firmierung aufnehmen oder als Handelsnamen nutzen (insbesondere nicht durch Darstellung des Namens „Body Attack Sports Nutrition“ auf einem Ladenschild), soweit nicht schriftlich etwas anderes vereinbart ist.

## 12. Datenschutz

(1) Wir dürfen die die jeweiligen Kaufverträge betreffenden Daten verarbeiten und speichern, soweit dies für die Ausführung und Abwicklung des Kaufvertrages erforderlich ist und solange wir zur Aufbewahrung dieser Daten aufgrund gesetzlicher Vorschriften verpflichtet sind.

(2) Wir behalten uns vor, persönliche Daten des Kunden an Auskunfteien zu übermitteln, soweit dies zum Zweck einer Kreditprüfung erforderlich ist, vorausgesetzt, der Kunde erklärt sich hiermit im Einzelfall ausdrücklich einverstanden. Wir werden auch sonst personenbezogene Kundendaten nicht ohne das ausdrücklich erklärte Einverständnis des Kunden an Dritte weiterleiten, ausgenommen, soweit wir gesetzlich zur Herausgabe verpflichtet sind.

(3) Die Erhebung, Übermittlung oder sonstige Verarbeitung von personenbezogenen Daten des Kunden zu anderen als den in dieser Ziffer 10 genannten Zwecken ist uns nicht gestattet.

## 13. Vertragsstrafe

Verstößt der Kunde schuldhaft gegen eine Verpflichtung aus diesem Vertrag, so hat dieser für jede schuldhafte Zuwiderhandlung eine Vertragsstrafe zu leisten, die wir nach billigem Ermessen unter Berücksichtigung der Schwere des Verstoßes bemessen und die der Höhe nach im Streitfall der Überprüfung des zuständigen Gerichts

name “Body Attack” on commercial correspondence or business cards. The Customer is also not permitted to adopt “Body Attack” as part of its company or its own trade name (particularly not by incorporating “Body Attack” into a shop sign) unless otherwise agreed in writing.

## 12. Data Protection

(1) We may save and process any data relating to the Customer, to the extent necessary for the purpose of the execution and implementation of the sales contract and as long as we are required to keep such data in accordance with applicable law.

(2) We shall have the right to submit personal data relating to the Customer to credit agencies, to the extent necessary for a credit check, subject, however, to the Customer’s consent in each individual case. We shall not make available any personal data of the Customer to other third parties without the express consent of the Customer, except to the extent that a disclosure is required under applicable law.

(3) We shall not be permitted to collect, submit to any third party or otherwise process personal data of the Customer for any purpose other than those set forth in this Section 10.

## 13. Contractual Penalty

In the event that the supplier shall culpably infringe the obligations in accordance with the contract, he shall be obligated to pay a contractual penalty for every infringement, which will be fixed by us according to its reasonable discretion and that will be submitted in case of a dispute to the court having

unterstellt wird.

#### 14. Schlussbestimmungen

(1) Der zwischen uns und dem Kunden bestehende Kaufvertrag unterliegt vorbehaltlich zwingender internationalrechtlicher Vorschriften dem Recht der Bundesrepublik Deutschland unter Ausschluss des UN-Kaufrechtsübereinkommens.

(2) Erfüllungsort für alle Verpflichtungen der beiden Vertragsparteien ist Hamburg.

(3) Es sind ausschließlich die Gerichte in Hamburg für alle Streitigkeiten aus oder im Zusammenhang mit dem betreffenden Vertragsverhältnis zuständig. In allen anderen Fällen können wir oder der Kunde Klage vor jedem aufgrund gesetzlicher Vorschriften zuständigen Gericht erheben.

(4) Die Unwirksamkeit einzelner Bestimmungen dieses Vertrags lässt die Wirksamkeit im Übrigen und den Bestand des Vertrags unberührt. An die Stelle der unwirksamen Bestimmung tritt die Regelung, die in ihrem wirtschaftlichen Gehalt der unwirksamen am nächsten kommt.

jurisdiction to review the amount of the contractual penalty.

#### 14. Final Provisions

(1) Any contracts entered into between us and the Customer shall be governed by the laws of the Federal Republic of Germany under exclusion of the UN Convention on the International Sale of Goods (CISG), without prejudice to any mandatory conflict of laws' provisions.

(2) The place of performance for all the obligations of both contracting parties shall be Hamburg.

(3) The courts in Hamburg shall have exclusive jurisdiction in respect of all disputes arising out of or in connection with the relevant contract. In all other cases, we or the Customer may file suit before any court of competent jurisdiction under applicable law.

(4) The invalidity of individual provisions of this contract shall not affect the validity of the remaining provisions and the continued existence of the contract. The void provision shall be replaced by a provision, the economic content of which comes closest to that of the void provision. The same shall apply mutatis mutandis in the event of an omission.